



A NOS LECTEURS

BONNE et très sainte année dans le Cœur de JÉSUS!
Veuillez avoir pour agréables, amis lecteurs, les vœux de bonheur que vous apporte le MESSAGER à l'occasion du nouvel an, et les humbles offres de service qu'il vous réitère.

Dans l'ardeur qui l'anime, il vous veut tellement conquis à JÉSUS-CHRIST que vous habitiez désormais et toujours dans son divin Cœur. Ne le blâmez pas s'il se borne à ce souhait unique : il pense que tous les autres s'y trouvent contenus.

Le Cœur adorable de JÉSUS n'est-il pas, en effet, le royaume de la grâce, de la sainteté et de l'amour? N'est-il pas l'océan de tous les biens, le trésor où sont renfermées toutes les richesses de la Croix et les mérites infinis de son Sang Précieux? Bienheureux donc mille fois ceux que le bon Maître daigné convier à cette demeure auguste. Ceux-là, ses fidèles amis, les âmes pures et détachées de la terre, Il leur donne de vivre de sa vie dans une intime et large communication de ses biens, de croître dans les vertus qui Lui sont chères, et de se transformer en Lui par des effets qui ravissent les anges eux-mêmes.

Puissiez-vous, amis lecteurs, être du nombre de ces élus, cette année et tous les jours de votre vie mortelle.

Va, MESSAGER, va par nos fertiles campagnes et nos cités populeuses, redire à tous le vœu que t'inspire ton ardente charité. Redis à tous sans repos ni trêve le chant céleste de la prière et de l'amour : Vive le Sacré-Cœur! Que son règne arrive!